

Le Comité d'action contre la traite humaine interne et internationale (CATHII) a produit, par l'entremise de ses membres de la région de Trois-Rivières, un outil de conscientisation contre la traite des femmes.

Il comprend un DVD de vingt minutes de la pièce de théâtre *Femmes déchirées*, œuvre théâtrale collective et un guide d'animation.

Le DVD est disponible en français avec sous-titre anglais et le guide est disponible en version française ou anglaise. L'ensemble peut-être commandé au coût de \$20.

Pour plus d'information
www.cathii.org

Un esclavage moderne : la traite des femmes



The Torn Woman, de Doris Klein, CSA
© Congrégation des sœurs de Sainte-Agnès
Droits réservés

ARTISTIC DESIGN: YVON DUBUFT (CATHII)

Guide d'animation

à l'usage des écoles et des groupes



cathii_info@yahoo.ca

Femmes déchirées

The Action Committee Against National and International Human Trafficking (CATHII) produced, through its members in the region of Trois-Rivières, a tool for raising awareness against trafficking in women.

It includes a twenty minutes DVD of the play *Torn Women* - a theatrical collective work - and a guide to animation.

The DVD is available in French with English subtitle and the guide is available in English or French. All may be ordered at a cost of \$20.

For more information
www.cathii.org

Modern Slavery : The Trafficking of Women



The Torn Woman, Doris Klein, CSA
© Congrégation of Sisters of Saint Agnes (CSA)
CATHII is authorized to use

ARTISTIC DESIGN: YVON DUBUFT (CATHII)

Discussion Guide

for schools and groups



cathii_info@yahoo.ca

Thorn Women